



# 望海岩

冷田小学校 学校だより  
令和4年度  
N O.6 (R4.12.12)  
文責: 校長 鈴木

早いもので、令和4年も師走となりました。今年の冬は、新型コロナウィルス感染症とインフルエンザの同時流行が心配され、まだまだ感染対策をしながら、行動に気を付けなくてはいけません。楽しい冬休みがやってきますが、十分にお気を付けください。



## <11月26日(土) 学芸会>

先日行った学芸会には、多くの方に足をお運びいただき、誠にありがとうございました。「声を張れ 全力演技で 感動を！！」をテーマに、どの子も、自分の役を一生懸命演じました。観覧された皆さまが、少しでも感動していただけたのであれば、幸いです。

1・2年 「ブレーメンの音楽隊」



3・4年 「夢から覚めた夢」



5年 「注文の多い料理店」



6年 古典芸能 「桃太郎」「附子」



## <第2回 心の健康週間 11月29日(火)～12月2日(金)>

「いっしょに、かけ足練習してくれてありがとう」「消しゴムをかしてくれてありがとう」などたくさんの友達のよいところを発見しました。

また、毎日自分の言葉遣いや行動を振り返り、チェックシートに記録しました。何気ない一言や態度が周りの人にいやな思いをさせていないか考える良い機会になりました。



冬休みに、冷田小学校創立150周年記念事業の一つとして、「未来の自分へ、手紙を書こう! (タイムカプセル郵便) プロジェクト」と「教えて、冷田小の思い出&メッセージ! (冷田小学校卒業生にインタビュー) プロジェクト」を行います。

「タイムカプセル郵便」では、未来の自分に書いた手紙が10年後に届きます。「卒業生にインタビュー」では、家族や親せきの人で冷田小学校を卒業した人に、小学校での楽しかった思い出や冷田小学校の将来へのメッセージをインタビューします。



【手作り教材資料「楽しく覚えよう いわれ言い伝え」より】

### 龍神の水 (場所 四ツ松町)

ネット上のクチコミには、「持ち帰って入れたコーヒーがおいしかった」「冷たくて、無味無臭のおいしい水でした」「体の不調がとれたような感じ」など、投稿されています。このお水で、お茶やコーヒーをいれてみるのもいいですね。



【龍神の水】  
石垣で囲まれて、根が、龍が昇  
つてぐるりに見えるとかから  
て、かれるひとはないという。  
《場所》四ツ松町  
清水だといわれている。決し  
振り絞って岩を割り、出した  
つけられた。昔、若者が力を